

Die nächsten Veranstaltungen:

Geschrieben von: Steffen Hartmann
Mittwoch, den 22. Juni 2016 um 18:04 Uhr

Am kommenden Wochenende steigt wieder das **Internationale Juniorenfußballturnier im Sportgelände in Stetten**. Wir laden Sie herzlich ein bei uns vorbeizukommen und die Jugendlichen lautstark anzufeuern und zu unterstützen! Für das Leibliche Wohl ist selbstverständlich bestens gesorgt. Wir wünschen allen Teilnehmern eine gute Anfahrt!

Wir bedanken uns auch bereits im Vorfeld bei allen Nachbarn für Ihre Akzeptanz und Rücksichtnahme, sollte es im Verlauf dann doch etwas lauter und später werden!

Auch das **2. Beachvolleyballturnier** wirft zunehmens seine Schatten voraus: Die Teams sind gemeldet, der Spielplan im entstehen und die Rahmenbedingungen versprechen wieder perfekt zu werden!

HNXTV.com hat für uns einen kleinen Video-Film produziert, schauen sie sich mal an! <https://www.youtube.com/watch?v=eus1QxSONRI>

!!